2024-08-18

Pese a riesgo de anulación, transición en Cuauhtémoc va: Rojo de la Vega

Autor: Alma Paola Wong Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/alessandra-rojo-de-la-vega-transicion-en-cuauhtemoc-va

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, afirmó que mañana lunes arrancará el proceso de transición en la demarcación, pese a los intentos de la oposición por declarar la nulidad de la elección por la acusación de violencia política en razón de género.

Rojo de la Vega realizó un mitin esta mañana en la Glorieta de la Diana Cazadora para convocar a sus simpatizantes a la defensa del voto, ahí aseguró que está resistiendo los embates de los morenistas que insisten en arrebatarle la demarcación.

"Están preparando el camino para anular la elección por violencia política de género aunque no haya existido y nos seguiremos defendiendo ante estas arbitrariedades", dijo.

En entrevista después de arengar ante alrededor de 2 mil personas, Rojo de la Vega explicó que gracias a los nexos de magistrados en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México con la familia de los Monreal se busca revivir acusaciones sin fundamento y que ya habían sido desechadas.

Así fue el evento:

Por ejemplo, la denuncia que presentó Catalina Monreal contra Rojo de la Vega por posibles actos de violencia política en razón de género; queja en la que se plantea la solicitud de nulidad de la elección de la alcaldía Cuauhtémoc.

La alcaldesa electa reiteró su confianza en la instalación de la mesa de transición con el edil en funciones mañana lunes a las 10:00 horas.

Incluso, recalcó que mandó mensajes a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para manifestar su disposición a trabajar de manera coordinada.

"Ya les mandé un mensaje personal a las dos, para coordinarnos, para que sepan que de mi parte hay toda la disposición para trabajar", expresó.

SNGZ